



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 561
11 de noviembre de 2019

Las universidades Central del Ecuador y Estatal de Tecnología de Moscú coordinan acciones académicas

Las vicerrectoras de la Universidad Central del Ecuador, María Augusta Espín y María Mercedes Gaviláñez, junto al Decano de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación y el Director del Centro de Física mantuvieron una teleconferencia con representantes de la Universidad Estatal de Tecnología de Moscú (STANKIN) en el marco del convenio firmado por ambas instituciones de educación superior.

En la reunión se dialogó sobre la colaboración de STANKIN en el asesoramiento para la creación de carreras como mecatrónica y robótica, e ingeniería electrónica, además se discutió sobre la posibilidad de contar con un intercambio entre docentes rusos y ecuatorianos que cuenten con cuarto nivel.

En el campo científico se propondrán proyectos de investigación interinstitucional con el fin de obtener investigaciones en conjunto. La Universidad Central del Ecuador iniciará con el envío de una lista de investigadores que actúen como revisores de publicaciones, paulatinamente realizará la misma acción la universidad rusa. Las autoridades presentes acordaron realizar un congreso internacional en la Universidad Central del Ecuador sobre la nueva industria de la robótica para el segundo semestre de 2020.

En la parte cultural se abrió la posibilidad de ofertar en el Instituto Académico de Idiomas la enseñanza de ruso, para lo cual se acordó designar responsables de cada institución que trabajen en los procesos para esta nueva oferta de idiomas. Las autoridades continuarán con reuniones para conocer los avances en las actividades planificadas. **AC**

